

Anuncia el Presidente una inversión de 45 mil 500 mdp para Michoacán

Peña: el uso de la fuerza, necesario pero insuficiente

Plan para 2014

Canalizarán los recursos a través de 250 acciones, articuladas en cinco ejes

Anuncia inversión de 45.5 mil mdp para Michoacán

Usar la fuerza, necesario pero insuficiente: Peña

Se trata de 250 acciones en infraestructura, desarrollo social y salud, articuladas en cinco ejes, mediante las cuales se buscará revertir las condiciones que causaron la violencia, puntualizó

Miriam Castillo/**Morelia**

El presidente Enrique Peña consideró que, para recuperar la paz en Michoacán, el uso legítimo de la fuerza pública es necesario pero insuficiente, por lo que echó a andar un programa que contempla la inversión de 45 mil 500 millones de pesos a través de 250 acciones articuladas en cinco ejes para la recuperación del estado.

"Juntos debemos revertir las condiciones de debilidad institucional y deterioro social que propiciaron un ambiente de inseguridad en

distintas regiones del territorio estatal. Para hacer valer la ley y recobrar el orden en todos los ámbitos, el uso legítimo de la fuerza pública es necesario pero insuficiente", puntualizó.

En el acto "Por Michoacán, juntos lo vamos a lograr", el Presidente prometió que las fuerzas federales estarán presentes "el tiempo que sea necesario" a fin de que las autoridades locales tengan la solidez institucional para asegurar el desarrollo integral del estado y revertir las condiciones que provocaron la violencia en el estado.

"A través de estas acciones, que suman del orden de 250, varias y

diversas, que estamos poniendo en marcha, y los recursos previamente aprobados del Ramo 33, el gobierno de la República invertirá, tan solo este año, 45 mil 500 millones de pesos en el desarrollo integral de Michoacán", destacó.

Se trata de obras en infraestructura, desarrollo social y procuración de salud, algunas de las cuales ya habían sido consideradas en los planes de desarrollo del estado o en las proyecciones de crecimiento por parte del gobierno federal.

Los recursos para el nuevo programa ya habían sido aprobados por la Cámara de Diputados en el presupuesto de 2014.



Fecha 05.02.2014	Sección MP	Página pp-20
---------------------	---------------	-----------------

El Presidente estableció cinco prioridades de las dependencias federales para atender a la población en rubros que van desde lo económico hasta la atención de problemas de salud y la sustentabilidad del gobierno.

El primero tiene que ver con la economía familiar y el empleo. Se dará capacitación y apoyos productivos, por lo que se instruyó a la banca de desarrollo una inversión de hasta 12 mil millones de pesos, precisó.

El segundo eje tiene que ver con la educación y cultura para la prosperidad. Para ello se ampliará el número de planteles de tiempo completo y el de las escuelas dignas.

El tercero es establecer una infraestructura moderna y vivienda digna, con el que se aplicarán distintas medidas para mejorar el acceso carretero tanto al estado como a la capital.

Asimismo, el cuarto eje es Salud y seguridad social, mediante el cual se tiene el firme compromiso de modernizar la infraestructura

para mejorar la calidad de los servicios del sector.

Para el quinto eje, se impulsará el desarrollo social y la sustentabilidad, con lo que se incorporarán 30 municipios a la Cruzada Nacional contra el Hambre y se instalarán 400 comedores comunitarios.

Peña Nieto instruyó a los secretarios del gabinete a que designen a un funcionario de alto nivel de cada dependencia para que acompañen a Alfredo Castillo, comisionado para la Seguridad en Michoacán, "en la instrumentación, seguimiento y cumplimiento de las acciones".

Reafirmó su compromiso de estar continuamente en Michoacán, y recalcó que serán por lo menos 12 visitas las que hará durante este año. **M**

enmilenio.com

SIGA TODA LA
INFORMACIÓN SOBRE EL
PLAN DE SEGURIDAD
PARA MICHOACÁN EN:



milenio.com/politica

LOS CINCO EJES

► El presidente Enrique Peña Nieto instruyó a los secretarios del gabinete a que designen un funcionario de alto nivel para instrumentar y cumplir los objetivos del programa.

